

## 全国大会出場おめでとうございます

七月二十二日（金）、各種スポーツの「インターハイ等全国大会出場者町長激励会」が行われました。

出場選手が紹介され、宗宮町長から激励金が手渡されました。町長は「練習の成果を十分発揮し、大会では掛斐川町の名を全国に広められるよう頑張ってください。」と激励しました。また選手を代表して寺澤さんが「試合では、一戦一戦ベストを尽くし頑張りたい。」と抱負を述べました。

出場される選手は次のとおりです。

### 【全国大会】

高橋風弥「谷汲小学校」 空手道

大西加奈子「久瀬小学校」 空手道

竹中宏旭「大和小学校」 卓球

服部智輝「北和中学校」 ゲートボール

### 【インターハイ】

高木優子「大垣工業高校（谷汲中出身）」 陸上

白川 諒「中京高校（掛斐川中出身）」 体操競技

河村英乙「麗澤瑞浪高校（谷汲中出身）」 硬式テニス

宇佐美光敏「清翔高校（掛斐川中出身）」 ソフトボール

高橋昂大「県立岐阜商業高校（久瀬中出身）」 バレーボール

高橋亮輔「県立岐阜商業高校（久瀬中出身）」 バレーボール

寺澤慶子「岐南工業高校（北和中出身）」 空手道

【定時制通信制高校全国大会】

高橋和成「岐阜向陽台高校（北和中出身）」 バレーボール

富田葉月「華陽フロンティア高校（北和中出身）」 バレーボール

富田葉月「華陽フロンティア高校（北和中出身）」 バレーボール



選手の皆さん実力を発揮し頑張ってください



町長の激励

## 北海道・オーストラリアで

たくさん学んできてください

県外研修派遣認定書交付式

海外研修派遣認定書交付式

七月十五日（金）に県外研修派遣認定書交付式が、十九日（火）に海外研修派遣認定書交付式が掛斐川町中央公民館で行われました。

県外研修では町内の小学六年生十二人が八月十八日から二十二日の五日間、北海道芽室町でホームステイ、農場体験などを行います。

芽室町は掛斐川町から多くの方が移住され、とうもろこし、ジャガイモ、大豆、小麦、ビートなどの栽培が盛んに行われています。

町長は「研修では地域を離れ、外から家やまちを見つめ直すことで、郷土・掛斐川町の良さも見つけてほしい。」と述べました。

海外研修では町内の中学二年生八人が八月二十二日から三十日にかけて、オーストラリア ウィットフィールドでホームステイを行い交流します。

オーストラリアでは、地元の学校との交流やホストファミリーでの農場体験などを行う予定です。

海外研修に参加する生徒は、「海外での交流で文化の違いを学び、日本の文化も伝えたい。」「オーストラリアで自分の力を試してみたい。」などと抱負を述べました。



海外研修に参加する生徒と保護者の皆さん



町長より認定書の交付（県外研修）